

FIN DE LA "TOMA"

Universitarios desocuparían este mediodía campus central de la UMAG

(Página 6)



DESDE MAÑANA

Casino Dreams reforzará medidas de seguridad para minimizar riesgos en su interior

(Página 9)

SUPERINTENDENTE DEL CUERPO DE BOMBEROS DE PUNTA ARENAS

Claudio Miranda: "Los problemas de los bomberos los arreglamos entre los bomberos"

(Página 11)



EXIJA HOY

Suplemento
Análisis

Suplemento
Juramento a
la Bandera

Suplemento Expo
Invierno 2017

Año X, N° 3.275 \$ 400

Punta Arenas, domingo 9 de julio de 2017

DOMINGO



▶▶ www.elpinguino.com ▶▶ Canal 4 señal abierta / 30 señal cable ▶▶ Pingüino Radio 95.3 FM / 590 AM ▶▶ ☎ 61 2 292900

EL PINGÜINO

Indignados vecinos atacan comisaría por golpiza a joven

(Página 4)

Financiará Dirección de Vialidad

Señalética de la Ruta 9 Norte será repintada a partir de septiembre

- Vialidad y municipio buscan la manera de dotar de iluminación adecuada la ruta que lleva desde Punta Arenas hasta el Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo.
- Mientras tanto, varios tramos de ese trayecto seguirán oscuros “como boca de lobo”



La Dirección Regional de Vialidad repintará y recuperará las señales de tránsito en la Ruta 9 Norte, hasta el kilómetro 160.

Francisco León Ponce
periodistas@elpinguino.com

El director regional de Vialidad, Rodrigo Lorca, indicó que se encuentra en tramitación administrativa la adjudicación de una licitación que permitirá repintar y recuperar las señales de tránsito de la Ruta 9 Norte.

El director de Vialidad agregó que esa tarea está incluida en un programa de recuperación, mejoramiento y mantención de la ruta que incluye la Ruta 9 Sur, desde Leñadura hacia Fuerte Bulnes y desde el sector de Tres Puentes hasta el kilómetro 160 de la carretera que lleva hasta Puerto Natales, la capital turística de la Provincia de Última Esperanza.

“El financiamiento de los trabajos corre por cuenta de Vialidad”, explicó Lorca y “es una suma de dinero importante”.

“El proceso de adjudicación de la propuesta podría quedar definido, incluso con la toma de razón por parte de la Contraloría General de la República, durante agosto y esa definición permitiría que el adjudicatario pudiera iniciar los trabajos a contar del mes de septiembre y culminarlos en el mes de octubre, es decir, si las condiciones climáticas no los dificultan, lo cual es imprevisible, considerando lo que ocurren en Magallanes en esa época del año”, indicó el director de Vialidad.

Daños

Agregó que serán reparadas y recuperadas las señalizaciones verticales, que son las referidas a los límites de velocidad, zonas de restricción y los que identifican lugares determinados, como los loteos por los que cruza la carretera.

Posteriormente, se procederá a la recuperación de las señales horizontales, esto es, el repintado de las demarcaciones de las pistas, las cuales se ven afectadas durante el período otoño – invierno tanto por la lluvia como por la escarcha, la nieve, los clavos de los neumáticos de vehículos livianos y las cadenas de los neumáticos de los vehículos pesados, como camiones y buses.

Consultado acerca de por qué no se instalan los llamados “ojitos de gato”, un sistema luminoso, Lorca señaló que el paso de una máquina motoniveladora, por muy cuidadoso que sea el operador, podría arrancarlos de las calzadas, dañando el pavimento, lo cual no hace aconsejable ese tipo

La Dirección Regional de Vialidad repintará y recuperará las señales de tránsito en la Ruta 9 Norte, hasta el kilómetro 160.

carretera que lleva hasta Puerto Natales, la capital turística de la Provincia de Última Esperanza.

rando lo que ocurren en Magallanes en esa época del año”, indicó el director de Vialidad.

camiones y buses.

Consultado acerca de por qué no se instalan los llamados “ojitos de gato”, un sistema luminoso, Lorca señaló que el paso de una máquina motoniveladora, por muy cuidadoso que sea el operador, podría arrancarlos de las calzadas, dañando el pavimento, lo cual no hace aconsejable ese tipo de medida.

Ruta al aeropuerto

El director de Vialidad también se refirió a los problemas de visibilidad nocturna, al anochecer y antes de que amanezca del todo, que enfrentan los conductores de vehículos motorizados que van y vienen desde y hacia el aeropuerto “Presidente Ibañez”, señalando que se sabe que hay sectores oscuros, que carecen de iluminación, y como otros tramos del trayecto, al decir de conductores, “son oscuros como boca de lobo”.

“Esa situación se conoce y se ha analizado con el municipio de Punta Arenas y debe resolverse el problema del costo de la electricidad que se gaste en esos sectores no iluminados ya que la Dirección de Vialidad carece de recursos para afrontar ese mayor gasto y que, de acuerdo a la extensión de los límites urbanos, serían de responsabilidad municipal y por eso que se está conversando y analizando la mejor manera de enfrentar ese problema”, explicó el director regional de Vialidad, la cual depende del Ministerio de Obras Públicas.

Subsidio al
SENCE Empleo Joven

Si tienes entre 18 y 25 años y trabajas de manera dependiente o independiente



Postula
y mejora tus ingresos

Más información en:
subsidiempleojoven.cl

TOODOS POR CHILE

@sencechile /sence.gob.cl 800801030

Servicio Nacional de Capacitación y Empleo

Consulta Indígena al Pueblo Kawésqar

El Gobierno de Chile, a través del Ministerio de Bienes Nacionales, convoca a las organizaciones representativas del pueblo Kawésqar de la región de Magallanes y la Antártica Chilena, a la Primera Reunión de la Etapa de Planificación del Proceso de Consulta Indígena por la Reclasificación y Ampliación de la actual Reserva Forestal “Alcalufes”, ubicada en la región de Magallanes y la Antártica Chilena.

Sábado 29 de julio de 2017 a las 12:30 horas
Hotel Costa Australis, ubicado en
Pedro Montt #262, Puerto Natales.



Consulta en SEREMI de Bienes Nacionales
Av. España # 971, Punta Arenas, Magallanes
Teléfonos: (61) 274 6551 - (61) 274 6559

consultakawesqar.bienes.cl - consultaindigena@mbienes.cl